

EXPRESSION LIBRE

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des élus municipaux. La rédaction décline toute responsabilité sur la teneur des propos tenus.

Groupe «Des engagements et des actes pour Deuil-La Barre»

« Notre maison brûle et nous regardons ailleurs ».

Le 2 septembre 2002, le Président Jacques Chirac prononça cette phrase en ouverture du Sommet de la Terre à Johannesburg.

17 ans plus tard, après de nombreux et de plus en plus fréquents impacts du réchauffement climatique, consumée par des dizaines milliers de feux et une déforestation qui rase l'équivalent de deux terrains de football par minute, la forêt amazonienne agonise sous nos yeux et c'est d'abord le milieu de vie des Amérindiens qui est détruit.

Car il s'agit de la plus grande forêt tropicale du monde, du plus grand réservoir de la biodiversité et de l'un des principaux stabilisateurs climatiques de la planète, nous souffrirons tous de sa destruction.

Bien sûr, la communauté internationale s'insurge, condamne le climatocéphale président brésilien, Jair Bolsonaro et débloque des fonds exceptionnels ! Au-delà de cette catastrophe, nous sommes aujourd'hui confrontés au plus grand défi de l'histoire de l'humanité et nous devons presser le pouvoir politique à prendre ses responsabilités par des mesures fermes et immédiates et surtout pas par des « coups » de communication !

Comme l'écrit l'astrophysicien Aurélien Barrau, « *ne pas considérer l'écologie comme la priorité majeure de ce temps relève du « crime contre l'avenir »*. Ne pas opérer une révolution dans notre manière d'être relève du « crime contre la vie ».

Le réchauffement climatique impacte directement notre vie quotidienne avec notamment des canicules plus longues qui battent chaque année de nouveaux records de température et des épisodes de sécheresse, dont les conséquences sont particulièrement visibles sur notre commune.

De nombreux propriétaires ont récemment constaté l'apparition de fissures sur leur bâti.

La ville va d'ailleurs engager une procédure de demande de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle, qui permettrait ainsi aux Deuillois de solliciter leurs assurances.

Muriel Scolan, Maire de Deuil-la Barre, vice-présidente du conseil départemental et le Groupe Des Engagements et Des Actes (DEDA) www.murielscolan.com / [f](https://www.facebook.com/muriel.scolan) muriel.scolan

Groupe d'opposition «Changez Deuil» Élus minoritaires, élus à part entière !

Hommage à J.C.Noyer

Nous saluons son sens du devoir et son dévouement sans faille pour la commune durant ses mandats. Lors de la dernière mandature, nous avons été témoins de sa capacité à faire preuve d'humanité comme à celle de faire respecter le droit à l'éducation pour tous les enfants notamment les plus exclus.

Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Avec votre argent, un catalogue Ikea en guise de bilan municipal

52 pages d'autosatisfaction **au frais des contribuables** et juste avant le début de la période électorale : il fallait oser ! Au fil des pages de papier glacé agrémentées de jolies photos, une transformation idyllique de la ville apparaît. **Notre commune est la seule ville de l'agglomération à s'être livrée à tel exercice ; il s'agit d'argent public !** Pour connaître nos positions sur les décisions institutionnelles adoptées par notre commune, consultez nos tribunes sur le site de la mairie depuis 2014.

Une frénésie de constructions nouvelles

Dans un quartier déjà très dense, de nouveaux immeubles surgissent rue d'Epinay. Aux 71 logements bientôt en construction, dont certains au ras des pavillons de l'avenue du Bois, devraient s'en ajouter bien d'autres puisque un promoteur est en train de racheter des parcelles et de faire des offres aux pavillons adjacents.

Loin de « Marquer une pause dans la construction de programmes immobiliers », les constructions se multiplient.

Un majorité Gérard Majax

Nous avons été interpellés par l'évolution récente de certaines appellations dans les documents communaux :

- l'école de musique est devenue conservatoire en un coup de baguette magique.
- la bibliothèque est devenue « médiathèque »...
- le futur poste de police (qui devrait enfin voir le jour lors du prochain mandat après avoir été promis pour 2016) est devenu « commissariat » ! On nous avait pourtant affirmé lors du Conseil Municipal de septembre dernier que : « *parler du projet de Commissariat de Police, ce n'est plus du tout le cas puisque ça ne sera pas et ça n'a jamais été un Commissariat de Police.* »

Mais la magie c'est aussi l'art de faire disparaître : patinoire, assistantes maternelles et bien d'autres services municipaux.

ChangeZ Deuil souhaite une agréable rentrée à tous les Deuillois

Fabrice Rizzoli, Alain Parant, Brigitte Goch Bauer, Vincent Gayraud pour le groupe « changeZ Deuil », et Othman Allaoui conseiller municipal d'opposition [site http://changerdeuil.fr/](http://changerdeuil.fr/) [f](https://www.facebook.com/changez.deuil) changez.deuil

Groupe «Union Républicaine pour l'Avenir de tous les Deuillois»

Merci Monsieur le Maire

Ce n'est pas sans une certaine émotion que nous évoquons, à travers ces courtes lignes, celui qui marque d'une empreinte indélébile notre commune : Jean-Claude Noyer, Maire adjoint pendant quatorze ans puis, Maire de Deuil la Barre durant 17 ans.

Enfin, il sera nommé Maire Honoraire à vie par décision du Préfet en 2015, Fondateur de la cavam et premier président.

Celui qui fût notre chef de file en 2014, suscitait l'admiration pour la dévotion dont il faisait preuve lorsqu'il s'agissait de notre ville. Il avait à cœur de défendre les intérêts de Deuil la Barre et de ses concitoyens.

Ce souci permanent de se mettre à la disposition de ses administrés ne se démentait pas même ces dernières années et ce, malgré l'arrêt de ses fonctions politiques et publiques. Lorsque vous le croisez dans les rues de notre commune, il se faisait un plaisir de s'arrêter pour entamer une conversation avec les personnes qui avaient à cœur de parler de sa commune.

Il aimait cette ville. Il l'a prouvé en s'attachant à n'exercer que des fonctions liées à sa gestion. Homme droit et passionné, il s'est dévoué à son amélioration et à son embellissement tout au long de ces années.

Mais pas à n'importe quel prix...

Il aimait à rappeler à ses colistiers cette phrase qui résonne en nous à jamais :

« *Je fais ce que je dis...* ».

Et ce fut notre fil conducteur depuis.

Il était un travailleur infatigable dont la modestie n'aurait pas aimé que l'on fasse de grands discours à son propos.

C'est donc dans ces circonstances douloureuses, que les membres de l'Union Républicaine pour l'Avenir de tous les Deuillois et des employés communaux, n'ayant de cesse depuis presque six ans de porter la vision politique de Jean-Claude Noyer, expriment ses condoléances attristées à son épouse et à sa famille.

Anne-Gaëlle Maerten et Audrey Guilbaud deuiluneautrevoie@gmail.com